

NEWSPAPER

Sempat Mati Suri, PPI Dinahkodai Hidayatuddin Akan Lahir Kembali

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.NEWSPAPER.CO.ID

Oct 24, 2022 - 20:58



Rapat Program Kerja PPI dipimpin Plt. Ketua Hidayatuddin, S.STP. M.Si

BARRU- Purna Paskibraka Indonesia (PPI) Kabupaten Barru menggelar rapat program kerja di Cafe Kuys, pada Senin (24/10/2022).

Rapat tersebut dilaksanakan sebagai tindak lanjut hasil pleno di Baruga Singkerru Adae Rujab Bupati Barru, pada Sabtu 22 Oktober lalu, yang

menetapkan Hidayatuddin, S.STP.M.Si., sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Ketua PPI.

Hidayatuddin mengatakan, Purna Paskibraka Indonesia atau yang sering di sebut PPI merupakan organisasi yang di bawah langsung dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga.

"Organisasi ini merupakan organisasi yang memiliki nama yang berbeda-beda tiap wilayah pada masa lalu, nanti pada tahun 1989 munas I di Cipayung, Bogor terbentuklah PPI Pusat lengkap dengan AD/ART hingga sekarang berakar hingga ke daerah salah satunya Kabupaten Barru", ungkap Yayat sapaan akrab Hidayatuddin.

Kabid Humas Kominfo Barru ini menjelaskan bahwa tahun ini dalam 100 hari menjabat akan mengibarkan program kerja dengan langkah tegak dengan semangat 45.

"Banyak Proker yang akan kita canangkan untuk menutup tahun ini selama 100 hari kerja. Pertama kami akan membuat website resmi, legalitas organisasi di kabupaten, rumah singgah hingga melakukan aksi kemanusiaan per bulan, walaupun bagi okp lain ini biasa bagi kami yang di PPI Barru ini luar biasa. Kedua, kami akan membangun dan bersinergi dengan seluruh program pemerintah baik itu program Bupati Barru maupun Program dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga kabupaten", ujar Yayat.

"Kami adalah organisasi yang dibawah langsung oleh dinas pariwisata pemuda dan olahraga dan kami wajib mendukung semua program dinas tersebut dan wajib membantu baik secara moril dan tenaga terutama di bidang kami", imbuhnya.

Mantan Lurah Tuwung ini berharap bahwa semua pihak mendukung dan saling menguatkan, karena PPI Barru akan lahir kembali setelah mati suri.

(Ahkam)